

PANORAMA MUNDIAL

Sumario

No. 78/Viernes 20 de abril de 2012/“Año 54 de la Revolución”

DE LA PRENSA

- [Suenan confusos tambores.](#) (El Mercurio Digital).
- [Washington guía al mundo hacia la ilegalidad.](#) (Rebelión).

DE CUBA

- [Voces solidarias por la libertad de los Cinco llegan al Congreso de EE.UU.](#) PL
- [Expondrán en Londres obras artísticas de Antonio y Gerardo](#) PL.
- [Organizan en Nicaragua acto por el regreso de los héroes cubanos](#) PL.
- [Chávez lamenta pérdida de médicos de la Misión Milagros](#) EFE.
- [Conmemoran en Venezuela 202 años del inicio del proceso de su independencia](#) ANSA.
- [Obispos católicos de EE.UU. piden fin del bloqueo.](#) EFE
- [Informa Palabra Nueva que la Iglesia Católica realizará en la Isla seminario sobre relación entre los emigrados](#) NOTIMEX.
- [EE.UU. excarcela y envía a El Salvador a dos ciudadanos chinos que se encontraban en BNG](#) AP.
- [“Sospechoso del 11-S apela contra regla de secreto que se aplica en BNG”.](#) AFP
- [Alude a detención de integrante de grupúsculo en Santiago de Cuba](#) EFE.
- [Auguran expertos sequías y huracanes intensos debido a cambio climático](#) ANSA.
- [“Costa Rica 'pierde el rastro' a 800 inmigrantes cubanos”.](#) DPA
- [Rescatan autoridades colombianas a seis cubanos que emigraron ilegalmente](#) EFE.
- [Plantas medicinales, una opción para desarrollar nuevos fármacos](#) XINHUA.
- [Actriz Isabelle Huppert asistirá a festival de cine francés en Cuba](#) EFE.
- [BNC se presentará en tres ciudades chinas](#) XINHUA.
- [Dayron Robles recuperado para Juegos Olímpicos de Londres](#) REUTERS.
- [Esgrimistas viajan a Chile en pos del boleto olímpico](#) XINHUA.

DEL MUNDO

- [Asegura Nicolás Maduro que EE.UU. es un “santuario de narcotraficantes”](#) ANSA
- [FARC ratifica voluntad de iniciar conversaciones con Gobierno de Santos.](#) XINHUA
- [Rusia y OTAN siguen en desacuerdo por escudo antimisiles](#) EFE.
- [Obama y Romney entablan un áspero diálogo respecto a la economía](#) AP.
- [Busca la CIA aumentar ataques a Yemen con aviones no tripulados](#) EFE.
- [Rusia no acepta participar en reunión acerca de situación en Siria](#) ITAR-TASS.
- [“A diferencia de Corea del Norte, pocos critican a India por lanzar misil”.](#) AP
- [RPDC continuará lanzando satélites](#) XINHUA.
- [Kim Jong-un: fortalecer poderío militar es prioridad del Partido](#) ITAR-TASS.
- [Insta Karzai acelerar transición en Afganistán](#) NOTIMEX.

RESEÑA CABLEGRÁFICA (—)

EL MERCURIO DIGITAL (Versión digital) 18 de abril de 2012 ESPAÑA

SUENAN CONFUSOS TAMBORES

José Carlos García Fajardo

Siempre la misma historia, el mal uso de las palabras: Judío, hebreo e israelita son sinónimos. Israelíes son los ciudadanos del Estado de Israel. En el Estado de Israel –que algunos se empeñan en denominar “judío”- viven israelíes: unos son judíos y otros no. Los israelíes judíos, unos son de extrema derecha, ortodoxos llenos de privilegios (no pagan impuestos, quienes estudian en escuelas rabínicas no hacen servicio militar, y tratan de imponer sus tradiciones) y otros son israelíes judíos progresistas, de izquierdas, liberales y cosmopolitas. Otros, judíos israelíes agnósticos o ateos e israelíes árabes, musulmanes, cristianos o drusos.

El Partido en el gobierno es el Likud, presidido por Netanyahu, que se alía con facciones ultraderechistas del Parlamento: Shas (judío ortodoxo) e Yisrael Beytenu, “Israel nuestra casa”. Pero quien se considera ortodoxo excluye a otros como hetero-doxos; olvidando que hetero no es sinónimo de hereje sino que significa otra opinión, actitud o conducta. El Rabí Jesús de Nazaret fue judío heterodoxo. No cabe hablar de antisemitismo alguno, sino de “reconocer el derecho de los palestinos a vivir libre de amenazas dentro de fronteras seguras y reconocidas” (Resolución 242 del Consejo de Seguridad de la ONU, 1967).

El gobierno de Israel califica de “antisemita” a cualquier gentil que discrepe de su política belicista. Si el que opina es judío, éste “se odia a sí mismo”. Razonamiento tan falso como la pretendida superioridad de la raza aria.

Existen famosos escritores, poetas, artistas, periodistas judíos e israelíes que no comparten las ideas ni las actuaciones excluyentes del Likud y que se oponen a la vergüenza de ese muro que discrimina a palestinos en sus propias tierras. Como encerrados en “guetos palestinos”. ¿No es una proyección sarcástica? Judíos israelíes que denuncian la ocupación de tierras de los palestinos, en las que se asientan colonos integristas y excluyentes. ¿No era algo parecido a lo que hicieron los nazis encerrando en guetos a judíos polacos, alemanes, austríacos, checos y ucranianos? ¿No fueron enviados al exilio millones de palestinos cuyas casas, tierras y medios de vida se hicieron imposibles por la intolerancia de las milicias que formaron la Haganah, brazo armado de la Agencia judía responsable de atraer judíos a Israel? Recordemos la actividad terrorista del Irgun y de Stern Gang, de cuyas filas surgirían Yigal Alon, Moshe Dayan, Isaac Rabin, Menahen Begin. Cuando preguntaron a Golda Meier por los derechos del pueblo palestino respondió: “¿Qué pueblo? No hay más pueblo que el judío”.

Existe un lobby judío que actúa en muchos países y gobiernos. Nada que objetar mientras respeten las reglas de la democracia. Pero no es conforme a derecho la prepotencia del gobierno israelí y su acoso y matanzas en Deir Yassin en donde Irgun asesinó a todos los habitantes (1948). Muchos judíos padecieron en los campos de exterminio nazis, pero también gitanos, comunistas, homosexuales, socialistas y discapacitados. Nadie podrá ignorar ni negar el Holocausto, pero no podemos permitir el exterminio del pueblo palestino.

Ni es admisible que posean ojivas nucleares sin control de las instituciones internacionales (AIEA). Actúan como los pakistaníes o los coreanos del norte con sus bombas nucleares. ¿Con qué autoridad amenazan con atacar al pueblo iraní porque sus dirigentes desarrollen energía nuclear para fines industriales cuando los israelíes la han utilizado para bombas nucleares?

Escribo como persona que admira la historia del pueblo de Israel sin ignorar sus páginas negras, como las tienen los demás pueblos, culturas y civilizaciones. ¿Que se consideran “el pueblo elegido”? Allá ellos con sus historias pero no podemos tolerar que excluyan a los demás como goyim. Entre tantas razones para respetarlos, los admiro porque en su seno ha vivido el Rabí Jesús de Nazaret. En ese sentido yo también soy judío (hasta podría llevar sangre judía, pero no acepto servidumbres de raza, género, lengua o color). También me reconozco del pueblo cristiano y de su cultura pero no acepto a ese enclave ideológico con “sede” en el Vaticano. Y me sé griego y romano, como me sé árabe y musulmán. ¿Cómo si no hubiera podido escribir estas líneas y expresar mi pensamiento? Nunca podré ser “antisemita” porque eso es una barbaridad sin sentido. Pero puedo discrepar de formas de sionismo excluyente y prepotente porque me sé ciudadano del mundo y nunca he hecho acepción de personas. Si me viene corta la nacionalidad española y aún esta pobre caricatura “europea”, ¿cómo no voy a reconocer la dignidad de todo ser humano en un planeta que nos estamos cargando por nuestra insensatez suicida? Vivan en paz, como fruto de la justicia, los ciudadanos del mundo y acabemos con esta explotación de unos seres por otros, con el hambre, con las guerras, con la explosión demográfica y construyamos todos juntos otro mundo más justo y solidario.

***José Carlos García Fajardo: Profesor Emérito de la Universidad Complutense de Madrid (UCM).
Director del CCS**

WASHINGTON GUÍA AL MUNDO HACIA LA ILEGALIDAD

**Paul Craig Roberts
Global Research**

El gobierno de EE.UU. pretende que vive bajo el imperio del Estado de derecho y que garantiza la libertad y la democracia de sus ciudadanos. La pretensión de Washington y la dura realidad son diametralmente opuestas.

Los funcionarios del gobierno de EE.UU. critican rutinariamente a otros gobiernos por que son antidemocráticos y violan los derechos humanos, sin embargo ningún otro país, con la excepción de Israel, envía bombas, misiles y drones a países soberanos a fin de asesinar a sus poblaciones civiles. Las prisiones torturadoras Abu Ghraib, Guantánamo y los sitios secretos de entregas extraordinarias de la CIA son las contribuciones de los regímenes de Bush y Obama a los derechos humanos.

Washington viola los derechos humanos de sus propios ciudadanos. Washington ha suspendido las libertades civiles garantizadas por la Constitución de EE.UU. y declaró su intención de detener indefinidamente a ciudadanos estadounidenses sin el debido proceso legal. El presidente Obama ha anunciado que él, a su discreción, puede asesinar a ciudadanos de su país si los considera una amenaza para EE.UU.

El Congreso no reaccionó a esos extraordinarios anuncios con procesos judiciales de recusación. No hubo protestas de tribunales federales, escuelas de derecho o asociaciones de abogados. Glenn Greenwald informa de que el Departamento de Seguridad Interior acosa a los periodistas que se niegan a ser “prestitutas”, y hemos vistos vídeos de la brutal opresión policial contra los pacíficos manifestantes de Ocupa Wall Street.

Ahora Washington obliga a todos los que puede en el mundo para que desmantelen los tratados internacionales y el derecho internacional. Washington ha emitido un ukase en el que afirma que solo su palabra es derecho internacional. Cualquier país que comercie con Irán o compre su petróleo, excepto los que reciben la dispensa de Washington, será sancionado por EE.UU. Esos países serán excluidos de los mercados estadounidenses y sus sistemas bancarios no podrán utilizar bancos que procesan pagos internacionales. En otras palabras las “sanciones contra Irán” de Washington no se aplicarán a Irán sino a todos los países que desafíen a Washington y satisfagan sus necesidades energéticas con petróleo iraní.

Según el Christian Science Monitor, hasta ahora Washington ha otorgado privilegios especiales a Japón y a 10 países de la Unión Europea para que sigan comprando petróleo iraní. La exigencia de que los países perjudiquen sus propias economías a fin de cumplir la vendetta de Washington contra Irán, una vendetta que ha tenido lugar desde que los iraníes derrocaron al títere instalado por Washington, el sha de Irán, hace más de tres décadas, era más de lo que se podía permitir EE.UU. Washington ha permitido que Japón siga importando entre 78 y 85% de sus importaciones normales de petróleo iraní.

Las dispensas de Washington, sin embargo, son arbitrarias. No se han otorgado dispensas a China, India, Turquía y Corea del Sur. India y China son los mayores importadores de petróleo iraní, y Turquía y Corea del Sur se encuentran entre los máximos diez importadores.

Antes de considerar las posibles consecuencias imprevistas de la vendetta de Washington contra Irán, ¿cuál es el argumento de Washington contra ese país?

Francamente, Washington no tiene ningún argumento válido. Es otra vez el engaño de las “armas de destrucción masiva”. Irán, a diferencia de Israel, firmó el Tratado de No Proliferación (TNP). Todos los países que firman el Tratado tienen derecho a la energía nuclear. Washington afirma que Irán viola el tratado al

desarrollar un arma nuclear. No existe evidencia alguna de la afirmación de Washington. Las propias 16 agencias de inteligencia de Washington son unánimes al decir que Irán no ha tenido ningún programa de armas nucleares desde 2003. Además, los inspectores de armas del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) están en Irán y han informado sistemáticamente de que no hay desviación de material nuclear del programa de energía a un programa de armas.

En las escasas ocasiones en que se le recuerdan estos hechos a Washington, este presenta un nuevo argumento. Afirma, a pesar de los derechos de Irán según el TNP, que Irán no puede tener un programa de energía nuclear, porque entonces Irán podría aprender lo suficiente para poder, en algún momento futuro, hacer una bomba. El poder hegemónico del mundo ha decidido unilateralmente que la posibilidad de que Irán pueda un día construir un arma nuclear es demasiado grande como para aceptarla. Es mejor, dice Washington, aumentar el precio del petróleo, golpear a la economía mundial, violar el derecho internacional y arriesgarse a una gran guerra, que tener que preocuparse de que un futuro gobierno iraní construya un arma nuclear. Es el enfoque tiránico de la ley de Jeremy Bentham que fue repudiado por el sistema legal anglo-estadounidense.

Cuesta calificar de buen discernimiento la posición de Washington. Además nunca ha explicado el inmenso riesgo que ve en la posibilidad de una bomba atómica iraní. ¿Por qué es tanto mayor ese riesgo que el asociado con bombas atómicas soviéticas o con las bombas nucleares actuales de EE.UU., Rusia, China, Israel, Pakistán, India y Corea del Norte? Irán es un país relativamente pequeño. No tiene las ambiciones hegemónicas mundiales de Washington. A diferencia de EE.UU., Irán no está en guerra con media docena de países. ¿Por qué destruye Washington la reputación de EE.UU. como país que respeta la ley y se arriesga a una gran guerra y a la dislocación económica por un hipotético desarrollo futuro, cuya probabilidad se desconoce?

No existe una buena respuesta a esa pregunta. A falta de evidencia para un caso contra Irán, Washington e Israel la han reemplazado por la demonización. La mentira se ha establecido como verdad diciendo que el actual presidente de Irán se propone borrar a Israel de la faz de la tierra.

La mentira ha tenido éxito como propaganda a pesar de que numerosos expertos lingüistas han demostrado que la intención atribuida al Presidente iraní por la propaganda estadounidense e israelí es un burdo error de traducción de lo que dijo realmente el Presidente de Irán. Una vez más, para Washington y sus "prestitutas," los hechos no importan. Lo que cuenta son sus planes y utilizarán cualquier mentira para hacerlos progresar.

Puede ocurrir que finalmente las sanciones de Washington acaben perjudicando más a Irán que a EE.UU.

¿Qué hará Washington si India, China, Turquía y Corea del Sur no sucumben ante sus amenazas?

Según noticias recientes, India y China no están dispuestas a crearse molestias y dañar su desarrollo económico a fin de apoyar la vendetta de Washington contra Irán. Después de ver el rápido ascenso de China y de haber observado la inmunidad de Corea del Norte ante el ataque estadounidense, Corea del Sur podría preguntarse durante cuánto tiempo debería mantener la intención de seguir siendo un Estado títere de Washington. Turquía, donde el gobierno civil y en cierto modo islamista ha logrado independizarse de los militares turcos controlados por EE.UU., parece llegar lentamente a comprender que Washington y la OTAN mantienen a Turquía en un "rol de servicio" en el cual Turquía es un agente de Washington contra sus semejantes. Parece que el gobierno turco está revisando los beneficios de ser el peón de Washington.

Lo que decidan Turquía y Corea del Sur es básicamente la decisión de si sus países serán independientes o seguirán sometidos al imperio de Washington.

El éxito del ataque estadounidense-israelí contra la independencia de Irán depende de India y China.

Si India y China mandan a freír espárragos a Washington, ¿qué podrá hacer este último? Absolutamente nada. ¿Qué pasaría si Washington, arrogándose en su propia arrogancia, anunciara sanciones contra India y China?

Las estanterías de Wal-Mart estarían vacías y el mayor comerciante minorista de EE.UU. estaría golpeando la puerta de la Casa Blanca.

Apple Computer y numerosas poderosas corporaciones estadounidenses, que han subcontratado a China su producción para el mercado local, sufrirían la evaporación de sus beneficios. Junto con sus aliados de Wall

Street, esas poderosas corporaciones atacarían al demente de la Casa Blanca con más fuerza que el Ejército Rojo. El superávit comercial chino dejaría de fluir hacia la deuda de EE.UU. Las operaciones bancarias, de tarjetas de crédito, empresariales y servicios al cliente de servicios públicos en todo EE.UU. dejarían de funcionar.

El caos reinaría en EE.UU. Es la recompensa de la globalización auspiciada por el imperio.

El imbécil de la Casa Blanca y los belicistas neoconservadores e israelíes que lo instan a iniciar más guerras no comprenden que EE.UU. ya no es un país independiente. EE.UU. pertenece a las corporaciones deslocalizadoras que han exportado su producción para los mercados estadounidenses. Sanciones contra China e India (y Corea del Sur) significan sanciones contra corporaciones estadounidenses. Sanciones contra Turquía significan sanciones contra un aliado de la OTAN.

¿Se dan cuenta China, India, Corea del Sur y Turquía de que tienen el juego de cartas ganador?
¿Comprenden que pueden abuchear al Imperio Estadounidense y producir su colapso, o les han lavado el cerebro como a Europa y al resto del mundo para que crean que no se puede resistir a los poderosos estadounidenses?

¿Ejercerán su poder sobre EE.UU. China e India o rehuirán el problema y adoptarán una pose que salve la cara a Washington mientras siguen comprando petróleo iraní?

La respuesta a esta pregunta es: ¿cuánto pagará en concesiones secretas Washington a China e India, como la evicción de EE.UU. del Mar del Sur de China, por su simulación de que ambos países reconocen los poderes dictatoriales de Washington sobre el resto del mundo?

Es probable que sin concesiones a China e India, Washington sea ignorado mientras ve cómo se evapora su poder. Un país que no puede producir bienes industriales y manufacturados, sino que solo puede imprimir instrumentos de deuda y dinero no es un país poderoso. Es un matón de mala muerte que puede seguirse pavoneando hasta que el niño proverbial diga: "el emperador va desnudo".

*** Paul Craig Roberts fue editor del Wall Street Journal y secretario adjunto del Tesoro de EE.UU. Su último libro, How the economy was lost , acaba de ser publicado por CounterPunch/AK Press.**

Selección en Internet: Yinnette Molina Lewis

DE CUBA... DE CUBA... DE CUBA...

WASHINGTON, 19 ABR (PL)- Por primera vez, voces solidarias con la causa de los cinco antiterroristas cubanos encarcelados en Estados Unidos se dejan escuchar en el Congreso norteamericano, como parte de la campaña Cinco días por los Cinco.

Durante los dos primeros días del evento que reúne a importantes personalidades internacionales, 25 amigos de esta causa visitaron las oficinas de 12 de los 100 senadores y de 14 congresistas, para hacerles llegar el mensaje de solidaridad.

Este esfuerzo, coordinado por el Comité Internacional por la Libertad de los Cinco Cubanos, marca la primera vez que este caso es llevado al Capitolio de Washington.

El elevado número de respuestas a la solicitud de citas es un signo muy positivo para los que luchan por la causa de Gerardo Hernández, René González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero y Fernando González.

Estas acciones solidarias están respaldadas por 272 organizaciones y más de dos mil personas de todo el mundo.

Katrien Demuyne, coordinadora europea de la campaña por la libertad de los cinco luchadores cubanos, es portadora de una carta firmada por dos senadores de Bélgica y cinco miembros de la Cámara, pidiendo a sus colegas de Estados Unidos que intercedan para que el presidente Barack Obama resuelva el caso.

"Me sentí felizmente sorprendida con la respuesta a la carta. Debemos buscar el mismo tipo de iniciativas de los parlamentos de otros países europeos" aseguró Demuyne.

Por su parte, el activista Louis Wolf, de Washington D.C., confirmó que realizar cabildeo en el Congreso por los cinco cubanos presos en Estados Unidos desde 1998 y cualquier otra cuestión relacionada con la isla, es definitivamente un desafío.

Wolf comentó además que un asesor, con mucha experiencia trabajando para un senador estadounidense, le aseguró que la política norteamericana hacia Cuba está estancada en la Edad Media.

“Nos damos cuenta que hay muchas personas en el Capitolio que no están de acuerdo con la actual política de Estados Unidos hacia Cuba”, subrayó Wolf.

En la tarde de este miércoles se realizó la presentación de “Lo que se encuentra a través del agua”, un nuevo libro sobre los Cinco del periodista canadiense Stephen Kimber, que será publicado próximamente.

Durante la jornada de la noche, se exhibió el documental “Por favor que se ponga de pie el verdadero terrorista” en el Centro Cultural de Nyumburu de la Universidad de Maryland.

Durante un evento en otra sala de casa de altos estudios, la activista afroamericana Ángela Davis compartió con los asistentes a la jornada solidaria.

Los cinco antiterroristas cubanos fueron arrestados el 12 de septiembre de 1998 en la ciudad de Miami. Un proceso irregular celebrado allí los condenó en 2001 a penas que van desde la doble cadena perpetua hasta 15 años, por monitorear las actividades terroristas de grupos extremistas de origen cubano en Estados Unidos.

LONDRES, 19 ABR (PL) Una galería londinense abrirá del 23 al 28 de abril una muestra gráfica con obras de Antonio Guerrero y Gerardo Hernández, dos de los luchadores cubanos presos en Estados Unidos desde 1998 por enfrentar acciones terroristas.

Según la coordinadora del evento, Dodie Weppler, incluirán el trabajo de 26 reconocidos artistas del país antillano y otros 20 autores internacionales que donaron sus piezas para llamar la atención sobre el caso de los Cinco, como se les conoce internacionalmente.

Esta exhibición -explicó en declaraciones al diario The Guardian- será en la Gallery 27 y forma parte de la campaña mundial por la liberación inmediata de Guerrero, Hernández y sus compañeros Fernando González, Ramón Labañino y René González.

Los primeros cuatro antiterroristas enfrentan severas sanciones por defender a su país de actos organizados desde el sur de la Florida, que han dejado más de tres mil muertos y más de dos mil mutilados.

Mientras, René González fue excarcelado el 7 de octubre último después de 12 años en la cárcel y ahora enfrenta una condena adicional de tres años bajo libertad supervisada en Miami.

Esta es la muestra más grande de artistas cubanos que se haya exhibido alguna vez en el Reino Unido (), la llamamos Más allá del marco, porque reconocemos que los Cinco han sido enmarcados por el gobierno estadounidense , dijo Weppler.

Destacó que Guerrero aprendió a dibujar y pintar en una cárcel del estado de Colorado con la ayuda de un compañero de celda y trabaja con acuarelas, carboncillo y pastel.

“Sus últimos temas registran aves exóticas y mariposas, y ha escrito que, a través del arte ha vencido la prisión”, dijo la experta en arte cubano.

Hernández -agregó Weppler- era dibujante aficionado antes de su detención y la caricatura sigue siendo su especialidad.

Entre los expositores cubanos que participan en la muestra destacan Kcho, Manuel Mendive, Choco, José Fuster y Juan Roberto Diago.

Por la parte internacional, estarán presentes las obras de los británicos John Keane, Mona Hatoum, Alasdair Gray, Derek Boshier, John Byrne, David Harding y el dibujante de The Guardian Steve Bell, además del colectivo kennardphillipps.

“Yo no sabía mucho acerca de los Cinco de Miami, pero creo en la utilidad del arte para ayudar a la acción de la justicia”, declaró Keane, quien denunció con su trabajo la guerra del Golfo de 1991.

Más allá del marco también se presentará del 7 al 13 de mayo próximos en la galería El Faro de la ciudad escocesa de Glasgow.

MANAGUA, 19 ABR (PL) Organizaciones nicaragüenses preparan una manifestación a fin de demandar al gobierno de Estados Unidos libertad para cinco antiterroristas cubanos detenidos en ese país.

De acuerdo con el dirigente del Frente Nacional de los Trabajadores (FNT) Freddy Franco, el acto político-cultural previsto para mañana se suma a la campaña internacional iniciada el martes anterior en Washington por la liberación definitiva de esos cinco hombres detenidos en septiembre de 1998.

El apoyo a esta campaña fue uno de los acuerdos del XII Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba celebrado en esta capital el fin de semana anterior y cuya primera sesión de trabajo clausuró el presidente de la República, Daniel Ortega.

Nicaragua en la primera línea de solidaridad con Cuba, destacó en esa cita la coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, Rosario Murillo, mientras el mandatario elogió los valores humanos demostrados

por la nación caribeña a otros pueblos del mundo, entre ellos el suyo.

Gerardo Hernández, Fernando González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, y René González monitoreaban en Estados Unidos a grupos terroristas que planificaban agresiones en contra de Cuba.

René González fue excarcelado el 7 de octubre último, pero enfrenta la condena adicional de tres años bajo libertad supervisada en la ciudad estadounidense de Miami, mientras el resto permanece en distintas prisiones.

El Movimiento de Solidaridad con Cuba en Nicaragua, la Federación de Estudiantes de Secundaria, la Juventud Sandinista 19 de Julio y otras organizaciones que apoyan a la isla caribeña participarán en el acto por una razón de justicia, aseguró Franco a Prensa Latina.

El FNT se propone entregar este viernes al embajador de Cuba en Nicaragua, Eduardo Martínez, miles de firmas recopiladas en respaldo al regreso de los cinco luchadores antiterroristas a su país natal, precisó.

También numerosos artistas nicaragüenses expresarán su solidaridad con el pueblo cubano mediante la música, añadió.

El Parlamento de esta nación Centroamericana aprobó el martes último una resolución que exige al gobierno norteamericano libertad para los Cinco, manera en que se conoce internacionalmente al conjunto de luchadores.

CARACAS, 18 ABR (EFE).- El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, lamentó hoy la muerte el pasado lunes de dos médicos cubanos y uno venezolano que formaban parte de la Misión Milagro en el este del país suramericano.

"Hoy nos toca despedir, con una lágrima cruzando nuestros corazones, a los compañeros Yudelkis Anet Pereira Urquiza, Osvaldo Juan Barcel Bedriñana y José Ramón Lemus de la Misión Milagro", indicó el "A los tres los llevaremos siempre en nuestros corazones con gratitud y admiración: viven y vivirán en ellos como viven y vivirán en la victoria de la Revolución Bolivariana", agregó en el comunicado.

Chávez se somete en Cuba al cuarto ciclo de radioterapia que comenzó el 24 de marzo, un mes después de ser operado de un nuevo tumor canceroso, el 26 de febrero, también en La Habana.

En esa cirugía se le extrajo un tumor de dos centímetros, recurrencia del cáncer del que fue intervenido en junio del año pasado y del que sólo se ha informado que estaba en la zona pélvica.

La Misión Milagro es una iniciativa de Cuba a la que se adhirió Venezuela para operar de la vista de manera gratuita a enfermos de escasos recursos.

CARACAS, 19 (ANSA).- Los venezolanos conmemoran hoy el 202 aniversario del inicio del proceso de independencia con la vista puesta en las elecciones del 7 de octubre próximo, donde el presidente Hugo Chávez, afectado por un cáncer, buscará ser reelegido para un tercer periodo consecutivo.

"Estamos obligados a levantar nuevamente la bandera, la gesta libertaria de nuestros libertadores. Por eso, en este siglo XXI, a la derecha le parece extremadamente peligroso que Chávez haya levantado nuevamente las banderas de la libertad que ondean felices por todos los territorios de la América", afirmó Jorge Rodríguez, Alcalde de Caracas.

Más temprano en el izado de la bandera en la plaza Bolívar en el centro de Caracas, el ministro de Defensa, Henry Rangel Silva, dijo que "hoy más que nunca estamos también empeñados en lograr esa libertad total, libertad en el área económica, en el área social, en el área productiva, en el área cultural, y estamos trabajando en ello".

"El Gobierno Bolivariano en los últimos años se ha empeñado en realizar todas las políticas necesarias para conseguir esa libertad plena", sostuvo Rangel.

Los actos del 19 de abril fueron seguidos por Chávez desde Cuba a través de la red social Twitter.

"Un saludo muy especial a mi Fuerza Armada! Pa'lante Gral Rangel Silva, todo mi Alto Mando y todos mis Valerosos Soldados", escribió el mandatario, quien recibe en La Habana la última sesión de radioterapia."

Chávez, quien viajó a Cuba con permiso unánime de la Asamblea Nacional, no precisó cuándo regresará a Venezuela.

El mandatario, operado nuevamente de un cáncer, combate la enfermedad desde junio del 2011, después de la extirpación de un tumor maligno tras lo cual recibió cuatro sesiones de quimioterapia.

Chávez, quien aseguró que no tiene metástasis, mantiene su candidatura para las presidenciales de octubre, donde deberá enfrentar a Henrique Capriles, candidato presidencial por la oposición, el cual luce como favorito para ganar la contienda, según las últimas encuestas.

WASHINGTON, 18 ABR (EFE).- El Gobierno de EE.UU. debe restablecer las relaciones diplomáticas y levantar las restricciones de viajes a Cuba para promover la libertad religiosa y los derechos humanos en la isla, afirmó hoy la Conferencia de Obispos Católicos de EE.UU.

(USCCB).

En una carta enviada a la secretaria de Estado, Hillary Clinton, el obispo Richard E. Pates, de Des Moines (Iowa), dijo que con esos dos pasos Estados Unidos: "estará apoyando al pueblo de Cuba, nuestros vecinos a apenas 144 kilómetros de distancia, a lograr más libertad, derechos humanos y libertad religiosa".

La misiva de Pates, enviada el martes y divulgada hoy por la USCCB, indica además que EE.UU. estaría estableciendo relaciones con un socio comercial "que beneficiará al comercio estadounidense".

Pates, quien preside el Comité de Justicia Internacional y Paz de la USCCB, elogió que la Administración Obama haya flexibilizado las restricciones de viaje de los cubanoamericanos a Cuba el año pasado.

El líder religioso dijo en la carta que, tras participar en la visita del Papa Benedicto XVI entre el 26 y 28 de marzo pasados, pudo constatar de primera mano cómo el continuar esta tendencia de apertura "mejorará la vida de la gente en ambos países".

"Las organizaciones caritativas, incluyendo las de la Iglesia católica, proveen servicios esenciales y que preservan la vida para los más marginados y empobrecidos en Cuba", dijo Pates en la carta.

Agregó que durante su visita a la isla, tanto los miembros de esas organizaciones como representantes de alto rango de la Iglesia católica en Cuba le comunicaron en reiteradas ocasiones que su labor se ve frustrada por su incapacidad de obtener productos de Estados Unidos debido al embargo.

En ese sentido, Pates reiteró la postura de la Iglesia católica de que sólo un mayor acercamiento con Cuba puede suscitar un cambio positivo en ese país.

El lunes pasado, el senador demócrata Jeff Bingaman afirmó que es EE.UU. el que está "desfasado" en su política exterior hacia Cuba y que, a su juicio, es hora de restablecer las relaciones diplomáticas con la isla.

Pero miembros del exilio cubano, entre ellos los legisladores republicanos de origen cubano en el Congreso, se oponen al levantamiento del embargo que EE.UU. mantiene contra la isla desde 1962 por considerar que no se puede premiar al régimen castrista de esa manera y que una mayor apertura no suscitará un cambio democrático en la isla.

LA HABANA, 18 ABR (NOTIMEX).- La Iglesia católica en Cuba realizará por primera vez en esta capital un seminario de tres días sobre la relación entre los emigrados y su país de origen, informó hoy la revista Palabra Nueva.

La publicación de la Arquidiócesis de La Habana precisó que entre los invitados están el profesor Jorge Duany, de la Universidad de Puerto Rico, y los estadounidenses de origen cubano Juan A. Blanco y Uva de Aragón, de la Universidad Internacional de La Florida (FIU).

También fue invitado a participar el economista Carmelo Mesa-Lago, de la Universidad de Pittsburg, entre otros.

La conferencia será inaugurada mañana jueves con la presencia del arzobispo de La Habana, cardenal Jaime Ortega.

Orlando Márquez, director de Palabra Nueva y uno de los integrantes de la comisión organizadora, dijo que el encuentro "Un diálogo entre cubanos" se desarrollará del 19 al 21 de abril en la casa San Juan María Vianney, antiguo convento de las monjas dominicas.

Además de Aragón, Duany y Mesa-Lago, en el seminario participarán unos 60 delegados, entre ellos tres cubanos residentes en Estados Unidos, más de 20 académicos y especialistas cubanos que viven en la isla y un número similar de representantes de la Iglesia católica.

Entre los ponentes de la isla estarán el escritor Leonardo Padura, profesores de la Universidad de La Habana y especialistas en temas de emigración.

Anteriores foros con una temática similar se han realizado en Washington D.C. (octubre de 2011), la Ciudad de México (diciembre de 2011) y Madrid (marzo de 2012).

Márquez explicó que a inicios del año pasado, el Instituto de Investigaciones sobre Cuba de la FIU creó una comisión ad hoc para organizar el foro.

El propósito es analizar las perspectivas actuales de la relación entre los emigrados cubanos y su país de origen, teniendo como referencia el proceso de reformas o actualizaciones económicas iniciadas en Cuba, señaló el director de Palabra Nueva.

El resultado del trabajo realizado fue el documento titulado "La diáspora cubana en el siglo XXI", que se presentó por primera vez al público en Washington, Estados Unidos, en octubre de 2011.

Márquez indicó que desde un inicio los autores del documento "coincidimos en la conveniencia de presentarlo en Cuba y la revista Palabra Nueva de la Arquidiócesis de La Habana ha asumido la coordinación de esta presentación".

"Es la primera vez que desde la Iglesia se convoca a un evento de este tipo. Nuestro propósito es contribuir, con espíritu de diálogo y como parte de la sociedad cubana, en bien de nuestro país y sus ciudadanos", apuntó.

SAN JUAN (AP) Dos ciudadanos chinos que estuvieron detenidos durante casi una década en la prisión militar de la Bahía de Guantánamo, sin que se les formularan cargos, fueron liberados y enviados a El Salvador.

El Pentágono y una abogada de uno de esos hombres dijeron que el gobierno de El Salvador aceptó permitirles establecerse en el país centroamericano. Son de la etnia de los uigures del occidente de China.

Los uigures lanzaron una campaña separatista en China, pero Estados Unidos determinó que no representan ninguna amenaza y no debían estar retenidos en su base naval en Cuba.

Reubicarlos había sido difícil porque China presionó a naciones en todo el mundo para que no los aceptaran.

El Pentágono afirmó el jueves que la liberación de los hombres reduce la población de la prisión de Guantánamo a 169. La abogada Susan Baker Manning dijo que ambos hombres están felices en su nuevo hogar.

WASHINGTON, 19 ABR 2012 (AFP) - Uno de los cinco sospechosos del 11 de septiembre, que serán juzgados el 5 de mayo, solicitó este jueves a la justicia militar estadounidense que se reconsidere la regla de secreto que se aplica a las declaraciones de los detenidos en Guantánamo, según su abogado.

En la solicitud presentada este jueves y que la justicia militar examina antes de hacerla pública, el abogado James Connell solicita poner fin a la "presunción de confidencialidad" que se aplica a todo lo que los detenidos en Guantánamo declaran.

Ante la pregunta de si su cliente Ali Abdul Aziz Ali se declarará culpable o no culpable, Connell dijo que no podía responder, porque todo lo que su cliente diga es "presuntamente confidencial".

"Algunas cosas que los prisioneros dicen son considerados secreto de defensa, otras no lo son, pero nos piden que actuemos como si lo fueran", dijo a la AFP.

El paquistaní Ali Abdul Aziz Ali será juzgado el 5 de mayo por los ataques del 11 de septiembre de 2001 junto a otros cuatro acusados.

LA HABANA, 19 ABR (EFE).- La opositora Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional (CCDHRN) denunció hoy que el expreso político José Daniel Ferrer sigue detenido sin "cargos formales" y en condiciones "cruelles" en la ciudad oriental de Santiago de Cuba, donde fue arrestado el 2 de abril.

"Continúa detenido, supuestamente bajo 'prisión provisional' en el cuartel de la policía política secreta de Santiago de Cuba, donde permanece internado, bajo condiciones crueles e inhumanas, desde el pasado 2 de abril", indicó en un comunicado el portavoz de la CCDHRN, Elizardo Sánchez.

Ferrer, del "Grupo de los 75" disidentes condenados en la primavera de 2003 ya liberados, encabeza la ilegal "Unión Patriótica de Cuba" y fue arrestado en Santiago junto a otros opositores, la mayoría militantes de esa organización.

La Comisión señaló que hasta "las primeras horas" de este jueves no se conocían los cargos formales contra Ferrer, ni se había "facilitado" la designación de un abogado defensor.

Según el texto, el opositor se encuentra en "confinamiento solitario" y está sometido a "una particular forma de tortura biológica" ya que está expuesto a una "enorme plaga de mosquitos".

La CCDHRN destacó asimismo la situación de "prisión provisional" de Bismarck Mustelier, que según apunta también es miembro de la Unión Patriótica y "ha sido internado en la prisión de alta seguridad de Aguadores" de Santiago.

La Comisión reclama la atención de la opinión pública ante "el riesgo cierto de que ambos pudieran ser condenados a prisión".

Como miembro del "Grupo de los 75", Ferrer fue liberado en marzo pasado bajo la figura de "licencia extra penal" y estuvo entre los doce opositores de ese colectivo que se negaron a viajar a España como condición para salir de la cárcel.

En los últimos meses Ferrer ha sido detenido por espacios cortos de tiempo en otras ocasiones y puesto en libertad sin cargos en La Habana y en Santiago, la provincia donde reside.

El Gobierno cubano cataloga a los disidentes y opositores como contrarrevolucionarios y mercenarios al servicio de Estados Unidos.

POR FRANCISCO FORTEZA

LA HABANA, 19 (ANSA)- Cuba y otros países del mar Caribe esperan sequías mas intensas y posibles incrementos en la intensidad de los huracanes a causa del cambio climático, que es el principal acusado en una conferencia regional en La Habana.

Entre las víctimas cruciales están las economías nacionales.

Es lo que indican análisis expuestos durante un encuentro para el Caribe auspiciado por el Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC), una entidad fundada en Ginebra, Suiza, en 1988,

Una de las investigaciones que toman como base los especialistas reunidos en la capital cubana asegura que existen "evidencias" de que algunos "eventos" climatológicos en el área ocurren a causa del aumento de la concentración de los gases de efecto invernadero en la atmósfera.

Según datos divulgados hoy por la televisión cubana pueden esperarse sequías más intensas e incluso mayor intensidad de los huracanes que azotan esta parte del mundo del 1 de junio al 30 de noviembre de cada año.

En Cuba, los períodos de seca, cada vez más intensos y prolongados, son una preocupación creciente para la agricultura nacional. Un analista de la emisora estatal recordó que en 2004-2005 Cuba sufrió una intensa sequía sin antecedentes en un siglo.

"Según cálculos, costó al país cerca de tres mil millones de dólares en pérdidas, una cifra por encima a la que suelen causar huracanes intensos", subrayó el especialista Ariel Terrero.

Actualmente, cuando se acerca el período de lluvias en el Caribe para 2012, las autoridades cubanas preparan un conjunto de medidas a partir de señales que parecen anunciar otra sequía particularmente intensa.

Una de las señales de alarma es que de enero a marzo pasados el "déficit de lluvia ha sido del 70 % en el territorio nacional. Un boletín hidrológico oficial indicó que el "comportamiento" de las precipitaciones es particularmente "grave" en La Habana y provincias tanto del este como del occidente del país.

De acuerdo con el reporte la capital cubana, con más de dos millones de los 11 millones de habitantes de la nación, tiene solamente un 19% de agua disponible en sus embalses para enfrentar la tardanza de las lluvias, si esta situación se produce.

Ante tales señales, las autoridades comenzaron a aplicar hace algunos años un llamado Programa integral de enfrentamiento al cambio climático, algo en lo cual este archipiélago se ha adelantado a otros estados de la región, de acuerdo con científicos locales.

Las herramientas disponibles apuntan a los pronósticos tempranos de huracanes, sequías e incluso incendios forestales con el fin de proteger con programas diversos, entre ellos evacuaciones, a la población en riesgo y a objetivos económicos.

La automatización de radares cubanos es uno de los medios que se aplican en alertas meteorológicas tempranas. No obstante es notable un nivel de inseguridad sobre lo que trae el futuro en este sentido no solo al Caribe, sino al mundo.

Incluso están previstos planes estratégicos globales que consisten en impulsar una "transición" a economías con bajas emisiones de carbono para aliviar la contaminación. Pero ello es costoso incluso para países ricos, porque exige cambios de patrones en las tecnologías industriales en uso, y un uso racional de fuentes energéticas.

SAN JOSÉ, 19 ABR (DPA) - Las autoridades de migración de Costa Rica perdieron el rastro de 800 cubanos que solicitaron refugio en el país tras ingresar ilegalmente en los últimos tres meses y presumen que habrían tomado rumbo hacia Estados Unidos, confirmaron hoy fuentes oficiales.

Los extranjeros habían ingresado en forma irregular en Costa Rica procedentes de Panamá y solicitaron la condición de refugiados, luego de ser detenidos por autoridades migratorias locales.

Los ingresos se iniciaron en diciembre, con el arribo de 110 ciudadanos de nacionalidad cubana. Otros grupos entraron en el país en los meses posteriores.

Según las autoridades locales, tras abandonar Cuba, estos ciudadanos siguen rumbo a Ecuador, luego Colombia, saltan a Panamá y luego se trasladan a suelo costarricense.

La intención de la mayoría de ellos es llegar hasta Estados Unidos. De acuerdo con las convenciones sobre refugiados, los gobiernos no pueden limitar la movilización a las personas que soliciten ese estatus, aún cuando este no sea aceptado.

BOGOTÁ, 19 ABR (EFE).- Las autoridades colombianas hallaron en aguas del Caribe a seis cubanos que habían ingresado de manera ilegal en el país y que eran transportados por tres colombianos en una motonave que se dirigía hacia la frontera con Panamá.

Los extranjeros fueron interceptados el miércoles por unidades de la Armada Nacional en Bocas de Tarena, dentro de una zona en la que la misma fuerza ha encontrado a otros 15 migrantes de la misma nacionalidad en el transcurso de la última semana.

El capitán de fragata Carlos Alberto Serrano, comandante de Guardacostas de la Armada en el Caribe, precisó en un comunicado que el área en la que sus unidades abordaron la embarcación pertenece al Chocó, departamento selvático de la frontera con Panamá.

La motonave era un pesquero artesanal tripulado por tres colombianos que, al parecer, habían partido del puerto caribeño de Turbo, en Antioquia, región vecina a la del Chocó y con la que comparte el golfo de Urabá.

Su destino era, previsiblemente, "un lugar cercano a la frontera con Panamá, para continuar su tránsito ilegal hacia Centroamérica", agregó el jefe militar.

Serrano indicó que los cubanos quedaron a disposición de la autoridad migratoria colombiana, en tanto que los colombianos fueron detenidos y serán procesados por tráfico de migrantes ilegales.

Según el informe, dos de los colombianos tienen en contra órdenes de captura por hurto calificado, tráfico en armas y municiones, y narcotráfico.

La ruta que seguían estos seis cubanos es la misma en la que la Armada Nacional encontró a otros quince cubanos en dos acciones por separado.

La primera, el pasado 9 de abril, fue realizada en el área de Bocas de Tarena y terminó con el hallazgo de dos cubanos, mientras que la segunda, tres días más tarde, se centró frente a las costas de Titumate, también en el Chocó, y permitió la aprehensión de trece ciudadanos de la misma nacionalidad.

LA HABANA, 19 ABR (XINHUA) -- El gobierno cubano busca hoy impulsar el cultivo de plantas medicinales como opción para la producción en la isla de nuevos fármacos y para venderlas frescas a la población.

La especialista del Programa Nacional de Plantas Medicinales del Ministerio de la Agricultura (MINAGRI), Lisbet Avello, dijo que han trazado un grupo de estrategias en el presente año para garantizar las 475 toneladas de masa vegetal seca demandadas por el Ministerio de Salud Pública (MINSAP) para la producción de medicamentos naturales.

La ingeniera mencionó entre esas medidas el incremento registrado de áreas destinadas para este programa en el sector cooperativo y campesino, de conjunto con la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), y el fomento de nuevas áreas en las fincas de plantas medicinales de las provincias de Pinar del Río y Artemisa.

Directivos del Grupo Nacional de la Agricultura Urbana y Suburbana orientaron el incremento de la producción de los canteros de los organopónicos y los cultivos semiprotegidos para la siembra de aquellas especies que son de difícil desarrollo, como el tilo, las mentas, el llantén y el té de riñón.

Esa decisión tiene además el doble propósito de hacer entregas a los laboratorios de producción y venderlas frescas a la población.

Avello, quien tiene una maestría en Agroecología y Agricultura Sostenible, destacó el aporte de los centros científicos especializados para la producción de esas especies de alta demanda popular y oficial.

El Instituto de Investigaciones Fundamentales en Agricultura Tropical y el Instituto de Investigaciones Hortícolas "Liliana Dimitrova" han abierto sus objetivos hacia los estudios sobre las plantas medicinales y la ejecución de tareas de desarrollo sobre el tratamiento después de la cosecha y su uso.

Ambas instituciones, dijo Avello, trabajan de conjunto con el MINAGRI y la ANAP en el fortalecimiento del programa, a fin de asegurar a los centros de producción local de cada provincia las plantas con efectos terapéuticos requeridas, y también la miel y el propóleo para esos mismos fines.

El MINSAP solicitó este año a Agricultura 41 especies de plantas medicinales, 265 toneladas de miel y 12 de propóleo, destinadas a satisfacer las demandas crecientes de la población de fito y apifármacos.

Una de las medidas aprobadas en abril del pasado año por el VI Congreso del Partido Comunista de Cuba pide prestar la máxima atención al desarrollo de la medicina natural y tradicional.

Todas esas medidas forman parte de un programa de actualización del modelo económico que impulsa el presidente Raúl Castro y que fue refrendado por el Congreso con la aprobación de una hoja de ruta con más de 300 disposiciones.

El gobierno cubano disminuyó en 7,7 por ciento los gastos en salud pública durante 2011, como parte de un programa que busca el empleo eficiente del presupuesto estatal.

A inicios de enero último, el titular del MINSAP, Roberto Morales, dijo en una reunión con funcionarios y trabajadores de la salud que las transformaciones que vive la sanidad cubana tienen como objetivo brindar un mejor servicio a la población.

Morales anunció que en 2012 tendrá especial relevancia la prevención de las enfermedades no transmisibles, como las cardiovasculares y cerebrovasculares, la hipertensión arterial, la diabetes y el cáncer, dolencias de alta incidencia en la isla.

La salud pública y la educación, que son de acceso universal y gratuito para los cubanos, constituyen dos de los renglones con mayores gastos en el presupuesto estatal.

LA HABANA, 18 ABR (EFE).- La actriz Isabelle Huppert y el productor del filme "The Artist", Thomas Langmann, que arrasó con cinco premios Óscar en 2012, asistirán al XV Festival Internacional de cine francés, que se celebrará en Cuba del 27 de abril al 23 de mayo próximo, anunciaron hoy sus organizadores.

Nueve películas protagonizadas por Huppert conforman una retrospectiva de su filmografía que será presentada como parte de la muestra cinematográfica francesa que se exhibirá en La Habana y otras ciudades de la isla.

"La ceremonia", cinta que le valió a Huppert el Premio César a la Mejor Actriz en 1996, junto a otras como "Un asunto de mujeres", "Loulou", "Madame Bovary" y "La pianista", figuran en el programa además de la exposición de fotografías "Retratos de Isabelle", según reportes de medios locales.

Para abrir el Festival fue elegida "The Artist", de Michael Hazanavicius, que además de los Óscar ha ganado seis premios César, en Francia, el Goya a la mejor película europea, en España, y el galardón del público en San Sebastián (norte español).

La cartelera de este festival incluye 18 estrenos en la isla, de ellos, 13 son largometrajes de ficción, dos animados y tres documentales, según informó el especialista del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC), Antonio Mazón.

Los títulos "La nueva guerra de los botones", "La fuente de las mujeres", "La oportunidad de mi vida", "El ilusionista" y "Una vida de gato", también integran la cita fílmica.

LA HABANA, 19 ABR (XINHUA) -- El Ballet Nacional de Cuba (BNC), que dirige la mítica bailarina y coreógrafa Alicia Alonso, se presentará en tres ciudades chinas a finales de este mes, destacó hoy jueves la prensa isleña.

Entre el 28 de abril y el cuatro de mayo próximos, el BNC se presentará en las ciudades de Beijing, Shanghai y Guangzhou, donde bailarán "El lago de los cisnes", con coreografía de la Alonso, sobre la original de Marius Petipa y Lev Ivánov, dijo la Agencia de Información Nacional.

Los bailarines que tendrán a su cargo los roles protagónicos de esas funciones serán Anette Delgado, Viengsay Valdés, Sadaise Arencibia, Danni Hernández, Osiel Gounod, Yanier Gómez, Arián Molina y Víctor Estévez, secundados por solistas y cuerpo de baile.

La compañía cubana figura como la gran atracción del Festival de Artes de Beijing, evento que inaugurará el BNC con la primera de las cuatro funciones previstas de "El lago de los cisnes" para después viajar a Shanghai y culminar la gira en Guangzhou.

Alonso dijo que se siente muy contenta pues "el público chino es un gran amante de las artes, entusiasta y conocedor del mundo danzario", y consideró esas presentaciones como "un regalo artístico a la juventud y a un pueblo al que admiro".

Alonso y el BNC han estado en China en los años 1960, 1964, 1965, 2002 y 2004, cuando presentaron lo mejor del repertorio con obras como "Giselle", "Coppélia", "Don Quijote" y "La fille mal gardée", entre otras.

POR NELSON ACOSTA

LA HABANA, 19 ABR (REUTERS) - El atleta cubano Dayron Robles, plusmarquista mundial en los 110 metros con vallas, está recuperado de una lesión y competirá intensamente a tres meses de los Juegos Olímpicos de Londres, dijo su entrenador Santiago Antúnez.

El campeón olímpico de Pekín 2008 estuvo ausente del Mundial bajo techo en Turquía en marzo debido a una contractura muscular, pero está listo para asumir la etapa final de preparación camino a los Olímpicos, dijo Antúnez a Reuters.

"Dayron está bien físicamente, cumpliendo satisfactoriamente todos los objetivos de la preparación, en perfectas condiciones en la ruta a Londres", destacó el preparador cubano en diálogo telefónico con Reuters.

Antúnez dijo sentirse "muy contento" y adelantó que Robles viajará esta semana a una base de entrenamiento por dos semanas en Ecuador, y luego comenzará el fogueo que incluye competencias en Martinica, Puerto Rico, Estados Unidos y Europa, en junio y julio, "perfilando detalles técnicos".

Robles, de 25 años, es una de las principales esperanzas de medalla para América Latina en Londres, aunque en los últimos años no ha podido escalar con éxito el podio luego de Pekín, fallando en los Mundiales de Berlín 2009 y Daegu, Corea del Sur, 2011, donde fue descalificado por obstrucción en 110 mts con obstáculos.

El cubano inició este año su participación internacional en febrero con tres lides en el circuito de invierno en pista cubierta de Europa.

El 10 de febrero fue segundo en los 60 mts con vallas en Dusseldorf (7,55 segundos), y ocho días después registró 7,50 en Birmingham, donde fue superado por Liu Xiang, que impuso récord para Asia con marca de 7,41 segundos.

Ese mismo mes compitió en Estocolmo, donde el atleta chino fue descalificado y el cubano ganó con discreto crono de 7,66 segundos, muy lejos de su mejor registro de 7,33 en el 2008, el segundo mejor de la historia detrás del récord mundial (7,30 segundos) en poder del británico Colin Jackson desde 1994.

"Ahora (Robles) tendrá de nueve a 10 competencias antes de los Juegos Olímpicos y pienso que serán suficientes", afirmó.

Antúnez, que viajará a Ecuador acompañado también de los jóvenes vallistas Orlando Ortega y Dayron Capetillo, dijo que planean competir el 1 de mayo en Martinica; el 12 de mayo en Ponce, Puerto Rico, y el 27 de mayo en La Habana.

"Queremos estar este año también en Eugene (2 junio) y en Nueva York (9 junio)", precisó.

Robles ganó una de las dos medallas de oro de Cuba en los Olímpicos de Pekín, donde dominó la final de los 110 mts con vallas con marca de 12,93 segundos, cerca de su récord mundial de 12,87 impuesto en Ostrava, República Checa, en junio del 2008.

LA HABANA, 19 ABR (XINHUA) -- Un grupo de tres esgrimistas cubanos partió hoy hacia Chile, donde intervendrán en el campeonato clasificatorio para los Juegos Olímpicos Londres 2012.

El grupo está encabezado por Yamilka Rodríguez, monarca nacional de espada y medallista de bronce en la cita continental de Guadalajara-2011, quien es la mayor esperanza del plantel cubano para conseguir su cupo en la justa sudamericana, que se disputará del 20 al 22 de abril.

Los otros dos cubanos son la sablista Yaritza Goule y el espadista Reinier Enrique Ortiz, quienes también ganaron bronce en los Panamericanos del año pasado.

El equipo está bajo la égida del Pedro Enríquez, entrenador principal de espada femenina.

El torneo chileno repartirá 36 boletos en las armas por equipos y 30 en lo individual, aunque en sable femenino y espada masculina, se otorgarán visas a los dos primeros lugares, mientras que la espada femenina solo le concederá igual privilegio a la ganadora de la medalla de oro.

DEL MUNDO... DEL MUNDO... DEL MUNDO...

CARACAS, 19 (ANSA) - El canciller venezolano, Nicolás Maduro, aseguró hoy que Estados Unidos es un "santuario de narcotraficantes" tras sostener que la DEA está usando al ex magistrado Eladio Aponte para convertirlo, a su juicio, en vocero de la oposición y desestabilizar al país.

"Estados Unidos sigue convirtiéndose en un santuario de narcotraficantes, corruptos, traidores, terroristas. Ahí en los Estados Unidos, en Florida, está (Luis) Posada Carriles (acusado por Cuba del atentado a un avión de Cubana de Aviación sobre Barbados en 1976) viviendo su gran vida, protegido por las leyes de Estados Unidos y sus instituciones" precisó Maduro tras participar en un acto público en el centro de Caracas.

Agregó que "la DEA se lleva ahora a este hombre (Aponte) acusado de estar vinculado a mafias de narcotraficantes para convertirlo en vocero en contra de Venezuela"

"Es fácil entender que un prófugo de la justicia procesado por sus vínculos con mafias con el narcotráfico pero además ya destituido de su cargo, le ha vendido su alma a la DEA", afirmó Maduro.

El ex magistrado Aponte fue destituido el pasado mes por su relación con el supuesto narcotraficante Walid Makled.

Aponte durante unas declaraciones que emitió el canal SoiTV de Estados Unidos aseguró que recibió llamadas del presidente Hugo Chávez y otros altos funcionarios para manipular casos judiciales a favor del ejecutivo.

BOGOTA, 19 ABR (XINHUA) -- El jefe máximo de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), Rodrigo Londoño, alias "Timochenko", ratificó la voluntad de iniciar un diálogo de paz con el gobierno del presidente Juan Manuel Santos, dijo en un comunicado difundido hoy jueves.

"Estamos dispuestos a conversar de paz con el actual gobierno", dijo "Timochenko" en un comunicado con fecha del 14 de abril último desde las montañas de Colombia y difundido este jueves por la prensa local.

"No tememos en absoluto debatir y demostrar que han sido los grandes empresarios del capital y la tierra quienes han renovado una y otra vez su carnicera brutalidad, a fin de firmar grandes negocios sobre la sangre de los desposeídos", agregó el jefe rebelde.

No es la primera vez que las FARC hacen pública su intención de iniciar un proceso de negociación con el gobierno de Santos, quien ha exigido pruebas (como la liberación de rehenes, el cese del reclutamiento infantil y del uso de minas), de su voluntad de paz.

Recién el pasado 2 de abril, la guerrilla más antigua del continente entregó a una comisión humanitaria una decena de policías y militares que mantenía secuestrados desde hace más de 12 años y los cuales, afirmó luego, son los últimos en su poder.

Ese mismo día, Santos aseguró que valoraba el gesto, pero lo juzgó insuficiente para iniciar un diálogo de paz.

El presidente recordó que la facultad de dialogar sólo corresponde al gobierno, con lo que descartó cualquier tipo de mediación.

"Por nuestra parte, sentarse a conversar no apunta a ningún tipo de rendición y entrega. La reincorporación a la vida civil implica y exige una Colombia distinta" que permita, entre todos, desenterrar la paz, aclaró Londoño, líder de las FARC desde 2011.

"Timochenko" asumió la jefatura de la organización armada ilegal y considerada terrorista por varios gobiernos del mundo, tras la muerte en un operativo militar de alias "Alfonso Cano", quien reemplazó a su fundador alias "Manuel Marulanda", en 2008.

BRUSELAS, 19 ABR (EFE).- La OTAN y Rusia constataron hoy una vez más su profundo desacuerdo sobre el escudo antimisiles que la Alianza está desarrollando en Europa, pero se comprometieron a seguir buscando un compromiso.

"Seguimos sin un acuerdo (...). Y aunque el diálogo no siempre es fácil, seguimos explorando las opciones", explicó el secretario general aliado, Anders Fogh Rasmussen, tras reunirse con los ministros de Exteriores de la organización y el jefe de la diplomacia rusa, Sergéi Lavrov.

Rusia volvió a demandar hoy más garantías a la OTAN de que su sistema de interceptación de misiles de largo alcance -dirigido principalmente a un eventual ataque procedente de países como Irán- no amenaza a la capacidad de disuasión nuclear rusa.

"No necesitamos garantías políticas, necesitamos garantías técnicas", insistió Lavrov, quien subrayó que las "palabras son importantes", pero también son necesarias las pruebas.

Rasmussen subrayó que "la mejor garantía" que se puede ofrecer a Rusia es la "cooperación directa" que le ha planteado la OTAN, con acceso a centros conjuntos del sistema antimisiles.

"Con esa cooperación podrá ver con sus propios ojos que nuestro sistema no se dirige contra Rusia", señaló el político danés, quien recordó que la Alianza no considera a Moscú una amenaza.

Pese al desacuerdo que dura ya años, las dos partes se comprometieron a seguir discutiendo y tratar de lograr un acuerdo.

Un acuerdo que no llegará, tal y como en su momento confiaba la OTAN, en la cumbre aliada de Chicago que se celebra el mes próximo.

Rasmussen confirmó hoy que el presidente electo ruso, Vladimir Putin, no estará en la ciudad estadounidense, pero restó importancia a ese hecho y recordó que ha hablado con él y han convenido celebrar un encuentro cuanto antes.

"No hay nada dramático en el hecho de no tener una cumbre en Chicago. Nuestra relación con Rusia no depende de un sólo encuentro", subrayó.

WASHINGTON (AP) El desafiante Mitt Romney y el presidente Barack Obama han entablado un áspero diálogo sobre la economía, la preocupación predominante para los estadounidenses que determinará cómo votarán en las elecciones de noviembre.

Romney dice que Obama ha arruinado el proceso de recuperación tras la recesión económica. Obama dice que su adversario solo contribuiría a empeorar la situación.

Apenas han pasado dos semanas desde que Romney quedó prácticamente solo después de una prolongada y acerba puja con los demás aspirantes republicanos. Ahora trata de conquistar la base conservadora del partido.

La prolongada batalla republicana refleja la dificultad que ha tenido Romney para ganar el respaldo de los conservadores, dadas las posiciones moderadas que defendió cuando era gobernador republicano en el estado mayoritariamente demócrata de Massachusetts.

"Obama se ve superado y transita un camino equivocado", afirmó Romney el miércoles en un mensaje muy cercano al lugar donde el presidente pronunciará su discurso de aceptación en la Convención Nacional Demócrata en septiembre.

A nivel nacional, la tasa de desempleo ha disminuido desde el 9,1% en agosto al 8,2% en marzo, la más baja desde que Obama asumió la presidencia. Pero el crecimiento de empleos ha sido escaso, millones de personas permanecen desocupadas y el aumento en contrataciones no se ha traducido en mayores salarios para los trabajadores.

"Aunque les guste Barack Obama, no podemos permitirnos a Barack Obama", dijo Romney en alusión a la capacidad del presidente de trascender al menos parte de la insatisfacción pública con el ritmo de la recuperación económica.

Obama presentó sus argumentaciones en Ohio, un estado clave que puede inclinarse hacia uno u otro candidato.

El presidente recordó que entre 2000 y 2008, las políticas republicanas produjeron "el crecimiento de empleos más lento en medio siglo" y agregó, "hemos pasado los últimos tres años y medio tratando de arreglar ese caos".

Obama fue después a Michigan, otro estado industrial clave. En un museo que lleva el nombre del fundador de Ford Motor Co., recibió una verdadera ovación cuando resaltó los esfuerzos de su gobierno por rescatar la industria automovilística estadounidense.

La campaña de Obama difundió mensajes radiales en español en Orlando, Las Vegas y Denver. "En este momento tenemos dos visiones distintas para nuestro futuro", afirmó el presidente. "Y la decisión no podría ser más clara".

WASHINGTON, 19 ABR (EFE).- La Agencia Central de Inteligencia (CIA) ha pedido permiso al gobierno del presidente Barack Obama para aumentar su campaña hasta ahora secreta de ataques con aviones no tripulados contra supuestos terroristas en Yemen, informó hoy el diario The Washington Post.

El diario, que citó como fuente de su información a funcionarios que no identifica, añadió que esa campaña prosigue aún cuando la CIA "no conoce las identidades de quienes podrían resultar muertos".

El permiso para usar esos ataques "permitiría que la Agencia golpee a objetivos exclusivamente sobre la base de información que indique patrones de comportamiento sospechoso, como las imágenes que muestren reuniones de militantes en reductos conocidos de Al Qaeda, o el trasiego de explosivos", señaló el Post.

Esta práctica, según el diario, "ha sido un elemento central del programa de aviones sin tripulación de la CIA en Pakistán por varios años".

Los informantes dijeron al Post que el director de la CIA, el general retirado David H. Petraeus, ha pedido permiso al gobierno del presidente Barack Obama para aplicar la táctica contra los aliados de Al Qaeda en Yemen "que han emergido como la amenaza terrorista más importante para EEUU".

Si el presidente Obama aprueba ese incremento "el cambio acelerará una campaña de ataques aéreos de EEUU en Yemen que ya ha alcanzado un nivel sin precedentes, con por lo menos ocho ataques en los últimos cuatro meses".

Hasta ahora Obama ha limitado las operaciones con aviones no tripulados en Yemen procurando impedir que EEUU se vea arrastrado a un conflicto regional.

MOSCÚ, ABR 19 (ITAR-TASS). Moscú recibió invitación de participar en una reunión en París sobre la situación crítica en Siria, pero envió una respuesta negativa. Así declaró hoy el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia Alexandr Lukashevich.

"Recibimos la invitación de tomar parte en el encuentro", dijo. "Ya enviamos nuestra respuesta a la parte francesa. Es negativa. Por lo visto, los organizadores no cifraron grandes esperanzas en nuestra llegada a París porque enviaron la invitación justo la víspera del evento, o sea dos días antes".

El enfoque de Rusia para con tales reuniones es ampliamente conocido, dijo el diplomático ruso.

No se distingue de nuestras evaluaciones de los anteriores encuentros del llamado "Grupo de Amigos de Siria" en Túnez y Estambul. La actividad en París tiene el mismo carácter asimétrico "no están invitados, como antes, a asistir a ella los representantes del Gobierno de la República Árabe de Siria".

"A juzgar por todo, la tarea del encuentro no consiste en buscar los principios para establecer un diálogo entre las partes sirias, sino, al contrario, profundizar las contradicciones entre la oposición y las autoridades, mediante la estimulación del aislamiento internacional del Damasco oficial", subrayó.

El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia prestó atención en que "la víspera el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas aprobó por unanimidad la resolución 2042 sobre el envío a Siria de un grupo avanzado de observadores de la ONU en el marco de la realización del plan del representante especial de las Naciones Unidas y la Liga Árabe, Kofi Annan".

"En la Secretaría de la ONU continúa el trabajo sobre los parámetros y el mandato de la actividad de la misión de observadores en pleno formato", añadió.

En vez de dar pasos unilaterales en el marco de las actividades dudosas, se debe ahora pensar más seriamente sobre los ulteriores esfuerzos coordinados de la comunidad internacional enfilados a superar la crisis en Siria a base del plan de Kofi Annan, manifestó Lukashevich.

Esto se hace en especial evidente en el contexto de la primera reunión, celebrada hace unos días en París, del llamado grupo de trabajo para sanciones, formado en el marco del mencionado "Grupo de Amigos".

La declaración final de esta reunión, recordó el diplomático, "reitera los llamamientos a recrudescer y ampliar el régimen de las sanciones contra el Gobierno sirio".

"Expresándome moderadamente, esto contradice, o incluso socava las decisiones consolidadas del Consejo de Seguridad de la ONU referentes a la misión del emisario en Siria", subrayó Lukashevich.

"Con esta relación Moscú llama a todos, quienes en realidad quieren poner fin a los sufrimientos del pueblo sirio, a poner fin al derramamiento de sangre y garantizar el desarrollo pacífico y democrático del país a base del alcance de la concordia nacional y no dedicarse a las destructivas iniciativas políticas personales, sino de manera más activa apoyar los esfuerzos de Kofi Annan, contribuir con todos los medios a la realización de las

decisiones sobre Siria tomadas por consenso por el Consejo de Seguridad de la ONU", manifestó el portavoz de la Cancillería rusa.-

NUEVA DELHI (AP) El exitoso ensayo de un poderoso y nuevo misil de India, que podría llevar un arma nuclear hasta Beijing o Shanghai apenas causó reacciones internacionales, ni siquiera en China, un hecho que contrasta con las condenas que recibió Corea del Norte en todo el mundo por un lanzamiento fallido.

Las respuestas tan diferentes muestran que el mundo acepta cada vez más a India como una potencia nuclear estable y responsable, mientras ve a Norcorea como una amenaza potencial.

"Lo que importa no es la lanza, sino quien la porta", dijo Rahul Bedi, analista de defensa en India. "Corea del Norte es una nación condenada. Es un país paria. Es bien conocido su historial de violaciones a los acuerdos nucleares. En este sentido, India ha surgido como un país responsable".

La muda respuesta a la prueba del jueves pone en relieve qué tan lejos ha ido India al ganar la aceptación de su programa nuclear. Después de que el gobierno indio probó su primera bomba nuclear en 1974, Estados Unidos lo sancionó unos 25 años.

Pero la década pasada, Washington retiró las sanciones y eventualmente ratificó en 2008 un importante acuerdo que permitió el intercambio civil nuclear y aceptaba en la práctica a India como un país con esa capacidad tecnológica.

India se congratuló por el lanzamiento del misil Agni-V como un paso importante hacia sus aspiraciones de ser una potencia regional y mundial.

"La nación hoy está en alto", dijo el ministro de Defensa A.K. Antony, citado por el diario Press Trust of India.

El misil, con un alcance de 5.000 kilómetros (3.100 millas), todavía requiere una serie de pruebas y debe superar otros obstáculos burocráticos antes de poder ingresar a los arsenales indios en unos pocos años.

Las diferencias entre ambos lanzamientos estaban claras antes de realizarse.

Corea del Norte insistió en que el lanzamiento del cohete el domingo era parte de su programa civil espacial para poner en órbita un satélite de observación. Estados Unidos y otros países lo consideraron una excusa para prepararse con miras a contar con un misil de largo alcance equipado con una ojiva nuclear. El lanzamiento fracasó cuando el cohete se partió en dos poco después de despegar.

En cambio, India fue clara desde el principio al decir que probaría un misil nuclear capaz de alcanzar una ciudad importante en China.

PYONGYANG, 19 ABR (XINHUA) -- La República Popular Democrática de Corea (RPDC) dijo hoy que continuará lanzando satélites pese a cualquier oposición hostil que pueda enfrentar, informó la agencia oficial de noticias KCNA.

Un vocero del Comité Coreano para Tecnología Espacial dijo que la RPDC continuará los lanzamientos de satélites en apego a la política Songun (primero lo militar) y de acuerdo con la política de largo plazo del país sobre el desarrollo espacial pacífico.

El vocero condenó a la República de Corea y a Estados Unidos, países que dijeron que el lanzamiento de la RPDC de un satélite de observación terrestre el 13 de abril fue "un ensayo de misil disfrazado".

La RPDC recurrirá a todos los medios para proteger el derecho legítimo y dignidad del país, al mismo tiempo que continúa explorando más la tecnología de lanzamiento de satélites necesaria para el desarrollo económico del país, agregó.

PYONGYANG, ABR 19 (ITAR-TASS). La orientación prioritaria de la actividad del Partido del Trabajo de Corea PTC sigue siendo "el fortalecimiento poderío militar de la República Democrática Popular de Corea RDPC".

Así lo declaró el líder del país Kim Jong-un, interviniendo ante los miembros del Comité Central del PTC en la conferencia del partido, celebrada el 11 de abril en Pyongyang. El texto de esta intervención programática se publica hoy en las páginas del periódico central Nodong Sinmun.

"El Estado débil en plano militar no puede defender su soberanía y el derecho a la existencia, será, con seguridad, una víctima de los imperialistas", dijo Kim Jong-un. Por eso en el país es necesario dedicar multifacética atención al asunto militar, a la creación del "sistema popular y nacional de defensa, capaz de convertir el país en una fortaleza inexpugnable". Además, el Ejército Popular de Corea está obligada no sólo garantizar la defensa de la patria, sino también "realizar el plan del partido, apuntado al la conversión de la RDPC en un Estado próspero", señaló el máximo dirigente de la república.

"Debemos alcanzar el cambio radical decisión en la elevación de la vida y en el desarrollo de la economía", señaló Kim Jong-un. A su juicio, ante todo, se debe dedicar atención a la energética, a las industrias hullera y metalúrgica, así como al transporte ferroviario. Sólo después de la modernización de estas ramas de la economía, "sobre la base de la revolución industrial", "se puede contar con la estabilización y el mejoramiento del nivel de la vida del pueblo", dijo.

El líder de la RDPC llamó a introducir activamente en las empresas industriales los avanzados métodos científicos y tecnológicos de estándares mundiales, aumentar bruscamente la producción de los equipos con mando numérico programado.

También es necesario dedicar una gran atención a la administración eficiente en la agricultura, indicó.

Kim Jong-un destacó la importancia de resolver los problemas económicos "en las condiciones de la rigurosísima disciplina". Según sus palabras, el Gabinete de Ministros tiene que elaborar el plan de desarrollo económico a largo plazo sobre la base científica y controlar su cumplimiento.

A su vez, los colectivos laborales están obligados a resolver las tareas económicas en sus lugares, "colaborando estrechamente con el Gobierno central y cumpliendo con precisión sus instrucciones"

El auge revolucionario en el país debe reflejarse en el desarrollo de la cultura, la sanidad, la literatura, el arte y los deportes, considera Kim Jong-un.

"Esto permitirá convertir la RDPC en una sociedad socialista civilizado", subrayó.

El máximo dirigente del país indicó al gran significado de la elevación del papel de las organizaciones del partido como eslabones dirigentes de la revolución coreana, a la necesidad de finalizar la causa de la reunificación de la patria.

LONDRES, 19 ABR (NOTIMEX).- El presidente afgano, Hamid Karzai, pidió acelerar la transición en Afganistán, tras la difusión de varias fotografías de soldados estadounidense posando con los cuerpos de combatientes afganos, mientras que el Talibán llamó a la "Guerra Santa".

En una declaración, Karzai expresó este jueves su condena sobre una serie de fotografías publicadas la víspera por el diario estadounidense Los Ángeles Times, en las que se ven a soldados estadounidenses en Afganistán exhibiendo los restos desmembrados de suicidas afganos.

Las fotografías, tomadas en 2010 y entregadas al diario por un militar estadounidense, muestran a varios soldados de la 82 División Aerotransportada posando de pie o en cuclillas junto a los cadáveres de supuestos atacantes suicidas en la provincia afgana de Zabol.

En una de las imágenes, que el presidente de Afganistán calificó como "inhumanas" y un acto "repugnante", se observa a dos soldados estadounidenses sosteniendo sonrientes las manos de uno de los afganos muertos con el dedo medio levantado.

Consideró que tomar fotografías de restos humanos y compartirlas con otra gente era un acto repulsivo, provocador e inhumano por parte de los soldados estadounidenses, "actos odiosos" que despiertan la ira del pueblo afgano.

"La única manera de evitar más experiencias amargas en el futuro es completar de manera rápida la transición de la seguridad de las fuerzas extranjeras", destacó Karzai en su declaración oficial difundida por la oficina de prensa de la Presidencia.

El mandatario aseguró que Afganistán puede tomar el destino de su seguridad en sus propias manos y subrayó que una vez concretada la transición "en este país no habrá ninguna mala acción por parte de tropas extranjeras, No se repetirán jamás".

Las declaraciones de Karzai son en alusión a los incidentes en las que se han visto involucradas tropas estadounidenses y han salido a la luz pública, entre ellas la difusión de un video en que militares orinan sobre cadáveres de insurgentes Talibán, que también condenó las fotos.

En una declaración el portavoz del Movimiento Talibán, Mohammed Zabihullah, condenó la publicación de las fotografías en las que se deshonra a afganos muertos y amenazó con vengarse, según un reporte de la agencia informativa afgana Waht.

"Condenamos la acción brutal, inhumana e inmoral de Estados Unidos y sus siervos sin cultura, y reafirmamos nuestra llamada al pueblo afgano a la Yihad (Guerra Santa) y a que venga a los mártires afganos", afirmó.

El militante también fustigó a soldados afganos que se observan en algunas imágenes a lo lejos como espectadores de los actos cometidos por los soldados estadounidenses.

"Ellos serán castigados por sus acciones y tomaremos venganza. Cuándo y cómo corresponde... nuestros funcionarios militares, se agregarán a nuestros planes", destacó Zabihullah en su declaración difundida en varios sitios islamistas.

El vocero del Talibán también condenó al periódico estadounidense por publicar las fotos, que aseguró su objetivo es exaltar a los estadounidense en Afganistán y avergonzar y humillar a los afganos y sus combatientes.

"Los Ángeles Times publicó nuevamente las fotos de soldados estadounidenses avergonzando e insultando cadáveres de afganos... pero esto será vengado", reitero.

-
RESEÑA CABLEGRAFICA...

MOSCÚ. Según los resultados de un estudio de opinión efectuado por el centro FOM, publicado por la agencia Interfax, el 59 % de los rusos elogian el papel que desempeñó el líder bolchevique Vladimir Lenin en la historia de su país. El porcentaje de los que valoran positivamente la gestión del fundador de la URSS casi no ha cambiado desde 2003, cuando fue del 58 %, añade el estudio. Los simpatizantes del guía son los jubilados y trabajadores, mientras que el 19 % de los preguntados ven negativo su papel. Al mismo tiempo, aumentó el número de los que se muestran a favor de enterrar la momia de Lenin, que es exhibida en el mausoleo de la plaza Roja. (EFE/19)

SANÁ. El Ministerio de Defensa informó que un supuesto militante de la organización terrorista Al Qaeda, identificado como Mohamed Andel Hakim falleció por la explosión de la moto bomba que iba a utilizar para perpetrar un ataque contra soldados en la ciudad de Adén, en el sur de Yemen. En un comunicado del Ministerio, el presunto terrorista iba a llevar a cabo anoche un ataque contra un puesto de control militar en la zona de Bariga. El estallido destrozó el cuerpo del atacante pero no causó víctimas entre los militares. (EFE/19)

GINEBRA. El enviado especial Kofi Annan, comunicó en Ginebra que Naciones Unidas y el gobierno de Siria llegaron a un acuerdo sobre las condiciones para el despliegue en el país de los observadores que controlarán el cumplimiento de la tregua. Dicho pacto incluye las funciones de los observadores, y por tanto también las tareas y obligaciones de Damasco. El plan de seis puntos de Annan, que establece como primer punto una tregua, tiene el apoyo de la gran mayoría del pueblo sirio y de la comunidad internacional, añadió el portavoz, Ahmad Fawzi. (DPA/19)

MOSCÚ. Rusia envió a Serbia ayuda humanitaria, anunciaron a ITAR-TASS en la dirección de información del Ministerio de Situaciones de Emergencia. (MSE). El convoy número 179 se dirigió a la ciudad de Serbia de Nis transportando botes, hornos, mantas, etc, en total 37.8 toneladas, como dijera un interlocutor de la agencia noticiosa y se espera que llegue al país el próximo 23 de abril. (ITAR-TASS/19)

BRUSELAS. Los países de la UE llegaron a un principio de acuerdo para suspender parte de las sanciones contra Myanmar ante las reformas políticas y económicas que ha realizado la junta militar que gobierna ese país asiático. La medida solo excluye el embargo de armas y será aprobada por los ministros europeos de Exteriores durante el Consejo que celebrarán en Luxemburgo. Al tomar la decisión, la UE ha tenido en cuenta la reciente celebración de elecciones en la antigua Birmania y la liberación de diversos presos políticos, entre ellos la premio Nobel de la Paz, Aung Suu Kyi, luego de quince años de arresto domiciliario. (NTX/19)

LA PAZ. Centenares de vehículos de transporte público bloquean desde temprano el centro de La Paz a raíz de una ley municipal de reordenamiento que rechazan los choferes y amenazan con un paro nacional del sector si la mantienen. La ley, que firmó Luis Revilla, alcalde de la capital administrativa de Bolivia, pone bajo tuición del municipio ese servicio, crea una empresa pública de transporte colectivo e implanta un régimen de sanciones para los infractores. (ANSA/19)

Director: Juan Rivero Fuxá **Editora:** Raquel Román Gambino **Sala Digital:** Enrique Luna Ledesma

Asistente de Edición: Sindy Milanés Martínez **Reseña Cablegráfica:** Yenlys Samón Antomarchi

Selección Internacional: Juan Rivero Fuxá **Corrección:** Raquel Román Gambino

Teléfonos: 860-5750 855-5830 **Email:** panorama@cc.cu **Imprenta:** Alejo Carpentier

Fundado el 24 de abril de 1961 **Redacción:** Sede del CC PCC, Palacio de la Revolución
